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令和元年５月度栗東市教育委員会定例会会議録 

 
開催日時   令和元年５月２８日（火） １４：００～１４：４６ 

開催場所   庁舎４階 第１委員会室  

出席委員   教 育 長   福原 快俊 

       教育長職務代理者   田中 和子 

       委      員   内記 一彦 

   委      員   朽木 德壽 

事務局出席者 教育部長(中濱)、教育総務課長（福田）、学校給食共同調理場長(井上)、 

学校教育課長（田中）、人権教育課長（池田）、生涯学習課長（三浦）、 

スポーツ・文化振興課長（片岡）、幼児課長（木村）、幼児課参事(本山)、 

図書館長（西村）、書記（濱田） 

 

開会宣言 １４：００ 

教育長  

 ただいまから教育委員会５月度定例会を開会いたします。日程に従い、進めさせていた

だきます。「日程２ 市民憲章唱和」をお願いします。 

 

市民憲章唱和（教育総務課長） 

 

教育長報告  

 続きまして「日程３ 教育長公務状況報告」について、私から報告させていただきます。 

５月７日（火）定例校長会、８日（水）栗東市人権・同和教育担当者連絡協議会、 

１０日（金）滋賀県都市教育委員会連絡協議会定期総会をさきらで開催させて頂きました。

１１日（土）栗東市少年補導委員会総会、１３日（月）第６３回滋賀県人権教育研究大会 

第 1 回主催者会議、１４日（火）議会報告、全員協議会・地方創生関連事業における審査、

防災研修、１６日（木）栗東市「学校における働き方改革」推進協議会、２０日（月）栗

東市事業所人権教育推進協議会総会、地区別懇談会説明会 治田学区、２２日（水）会計

実地検査、２３日（木）～２４日(金) 全国都市教育長協議会定期総会・研究協議会(富山県

富山市)、２５日（土）２０１９栗東市教育実態調査(美里自治会)住民説明会、２７日（月）

第１回部別経営会議(教育部)、２８日（火）県人事訪問:大宝小学校・葉山東小学校、定例

教育委員会、予定でございますが、２９日（水）学校訪問（特別支援学級）金勝小学校、

３０日（木）県人事訪問:大宝西小学校・治田東小学校・栗東西中学校、３１日（木）第６

３回滋賀県人権教育研究大会 現地実行委員会全体会議、栗東市同和教育推進協議会総会 

以上でございます。 
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教育長  

 ただいまの報告に対しましてご質問等ございましたら、よろしくお願いします。 

ございませんか。ないようですので、次に進めさせていただきます。 

 続きまして日程 4 議案第３号栗東市社会教育委員の委嘱についてを議題とします。 

説明をお願いします。 

 

生涯学習課長  

（議案第３号について説明） 

 

教育長  

ただいまの説明に対しまして、ご質問はございませんか。 

 

内記委員 

議案とするのであれば、任期を遡及して４月１日からではなく、議決承認日からとなるのでは

ないですか。各種団体から推薦としているのであれば、４月１月から任期は難しいでしょう。栗

東市社会教育委員設置条例第３条で、委員の任期は２年とし、とあるが、任期を２年以内として

はどうですか。 

 

生涯学習課長 

 はい。委員の任期を２年間としているだけですので、任命日を４月１日としなくても良い

と思います。議決日を任命日とするよう検討いたします。 

 

内記委員 

 今後、検討してください。 

 

教育部長 

 はい。言われる通りでございます。検討いたします。 

 

教育長 

それでは議案第３号を承認としますがよろしいでしょうか。 

 

委員 

異議なし 

 

教育長  

議案第３号は、原案の通り承認といたします。 
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教育長  

 続きまして、日程５ 報告事項①各課（館・所）の「５月度事業進捗状況について」報告を

お願いします。 

 

教育総務課長から順次報告 

 

教育長  

報告事項①について、質問はありませんか。 

 

田中教育長職務代理者 

 学校給食共同調理場ですが、給食試食会とありますが、何人参加でしたか、また、学校給食共

同調理場で最大何人が試食できますか。そして、旧施設と新施設を比較してどうなのかをお伺い

いたします。 

 

学校給食共同調理場長 

 はい。試食会は、治田東小学校で試食をされたので、参加人数は不明ですが、非常に多くの方

の参加があり、好評だったと聞いています。また、広報りっとう６月号で、学校給食共同調理場

の見学試食会を募っています。既に、数件の申し込みがあります。 

 

田中教育長職務代理者 

 学校給食共同調理場で最大何人が試食できますか。 

 

学校給食共同調理場長 

 はい。学校給食共同調理場の２階に会議室がございます。１０名～５０名で試食できます。 

 

田中教育長職務代理者 

 給食のＰＲを行うのに良い機会ですので、よろしくお願いいたします。 

 

学校給食共同調理場長 

 はい。食育を理解していただきながら、ＰＲ活動をしていきます。 

 

田中教育長職務代理者 

 前回の定例会でもお伺いしていましたが、１０日間の長期休日の図書館、自然観察の森、歴史

民俗博物館の入場者数はどうでしたか。傾向や今後の対策とかありましたら、次回の定例会でお

聞かせください。 
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生涯学習課（自然観察の森） 

 はい。１０連休のため、園・校からの来園がなく、入場者数は減っています。 

また、詳細は、来月報告させていだだきます。 

 

図書館 

 どうしても長期休日は、旅行やイベントに行かれることで、来館者数は減少します。 

当館でもイベントを企画していますが、今以上に魅力のある企画を検討していきます。 

 

内記委員 

 ここ数日、気温が上昇していますが、小中の空調設備は稼働していますか。 

 

教育総務課 

 はい。学校に、稼働しているかどうかの確認はしていませんが、小中学校には、空調設備運用

基準等について、通知しています。また、空調設備稼働時期といたしまして６月からとしていま

すが、校長判断でそれ以前からでも稼働可能としています。 

 

教育長 

 既に、運転していると聞いています。 

 

田中教育長職務代理者 

 空調設備が昨年に、完了して良かったですね。 

 

教育長  

他にないようですので、次に報告事項②「児童生徒数出勤・出席状況について」報告をお願い

します。 

 

学校教育課長、幼児課から順次報告 

 

教育長  

 ただいまの報告につきまして、ご質問はありますか。 

 

教育長 

ただいまの報告につきまして、ご質問はありますか。 ないようですので、これで報告事 

項を終わります。 
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次に、日程６ その他「①各課からの報告事項」について、ありますか。 

  

  ・２０１９(令和元)年度人権啓発リーダー講座(人権教育課) 

  ・研究所だより～講座ガイド～(学校教育課) 

    ・大津市の事故後、建設部、子ども・健康部、教育部の共同で、私立・公立の園児の 

   お散歩コースの点検をしているところです。次回、報告をさせていただきす。 

 

教育長 

 その他はございませんか。ないようですので、「②次回６月の定例教育委員会日程につい

て」入らせていただきます。 

教育長 

６月２８日（金）１４時からですので、よろしくお願いします。 

 

教育長 

 本日予定しておりました日程はすべて終了しました。 

これをもちまして、５月定例教育委員会を閉会とします。どうもありがとうございまし

た。 

 

閉会宣言  １４：４６ 

 

 


